
 

 

 

 

 

平成３０年 第１０回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 平成３０年８月１７日（金） 

場 所 蕨市役所 ４階 第一委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後２時４０分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 加 藤 正 明 委員 ２番 飯 野 朗 子 委員 ３番 萩 原 敏 行 委員 

 ４番 小 島 奈津子 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        杉 田 勝 弘 

教育総務課長 

        田 中 昌 継 

 
生涯学習スポーツ課長 

        松 永 祐 希 

中央公民館長 

加 納 克 彦 

東公民館長 

岡 部 次 男 

 
南公民館長 

        坂 本   旻 

図書館長 

        小 栗 信 二 

歴史民俗資料館長 

        佐 藤 直 哉 

 
学校給食センター所長 

        越   正 男 

生涯学習スポーツ課長補佐 

        野 田 智 之 

西公民館長 

        星 野 尚 子 

 
北町公民館長 

        鈴 木 啓 文 

下蕨公民館長 

        大 山 麻美子 

旭町公民館長（指定管理者） 

        井 田   誠 

    

    

書  記 教育総務課庶務係長 渡 邊 浩 介 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

議 

 

 

 

事 

報告１ 

ＳＰＦ２０１８／第５２回青少年ま

つりについて 

 ＳＰＦ2018／第 52回青少年まつりについては、「子どもたちの未来へ～愛・夢・希望

～」をテーマとして、7 月 22 日(日)に蕨市民会館、中央公民館で開催した。合唱や吹

奏楽、バレエなどのステージ発表のほか、将棋教室やパソコン講座といったイベントコ

ーナー、模擬店などが並び、約 4,200人が参加したとの報告が、生涯学習スポーツ課長

からなされた。 

 

 

 

 

進 

 

報告２ 

第７６回蕨市民体育祭夏季大会「第

５６回蕨市民水泳大会」について 

 第 76回蕨市民体育祭夏季大会「第 56回蕨市民水泳大会」は、蕨市体育協会主催、蕨

市水泳連盟主管、蕨市スポーツ推進委員協議会の協力の下、8 月 5日(日)に塚越小学校

のプールで行われ、小学生から一般まで 118名の参加があった。今大会では、5 種目で

大会記録が更新されたとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。 

 

 

 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

行 

 

 

 

況 

協議第６号 

平成３０年度蕨市一般会計補正予算

（第１号）（教育委員会関係）案につ

いて 

 

 平成 30 年度蕨市一般会計補正予算（第 1号）（教育委員会関係）案について、教育総

務課長から説明がなされ、原案どおり異議なく承認された。 

 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

議案第２８号 

平成３０年度事務事業点検評価結果

報告について 

 平成 30 年度事務事業点検評価結果報告について、教育総務課長から総括して説明し

た後、学校教育課長、学校給食センター所長、下蕨公民館長、図書館長、西公民館長、

北町公民館長、中央公民館長、生涯学習スポーツ課長及び歴史民俗資料館長から外部評

価の結果についての説明がなされ、質疑応答の後、原案どおり異議なく可決された。 
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議 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 ［意見］図書資料の貸出事業について、今回の評価とは別の話になりますが、提案をさ

せていただきます。蕨市民が浦和駅前の図書館を利用した場合、本来、さいた

ま市に返却することになりますが、蕨市にも返却することができるようにして

みてはいかがでしょうか。蕨の図書館を利用するきっかけになると思います。 

［回答］職員体制や分館を含めた返却の仕組みを鑑みると、現時点では、対応すること

は難しいと考えておりますが、貴重なご意見として、業務の参考とさせていた

だきます。 

［意見］信濃わらび山荘管理運営事業について、こちらも評価とは別の話になります。

先日、山荘を利用させていただきました。清掃が行き届いていて、食事もおい

しかったため、たいへん満足しました。しかし、交通の便が課題だと思います。

最寄り駅から山荘までの往復バスを運行するなどして、更なる利用促進を図っ

てみてはいかがでしょうか。 

［回答］現在のところ、団体が利用される場合、蕨から現地までのバスに係る費用の半

額を負担させていただく制度はありますが、個人に対する制度はありません。

窓口でも交通の便に関するご意見をいただくことがありますので、引き続き研

究していきたいと考えております。 

 

 

 

 

状 

 

議案第２９号 

蕨市立図書館協議会委員の委嘱につ

いて 

 蕨市立図書館協議会委員の委嘱については、広く意見をいただくため、今回の改選か

ら、公募により市民を選出することとなった。選出により新たに委嘱しようとする 2

名の任期は、平成 30年 8月 17 日から平成 32年 7月 15 日までであると、図書館長から

説明がなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

況 

 

議案第３０号 

蕨市文化財保護審議委員会委員の委

嘱について 

 蕨市文化財保護審議委員会委員の委嘱については、平成 30 年 8月 31 日で委員の任期

が満了となることに伴い、5名の委員を引き続き委嘱しようとするものであると、歴史

民俗資料館長から説明がなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

 

 

議案第３１号 

平成３１年度使用小・中学校用教科

用図書の採択について 

平成 31 年度使用小・中学校用教科用図書の採択について、書名、発行者、採択理由

及び経緯の説明が、学校教育課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 


